

XXVIII CONGRESO INTERNACIONAL DE INGENIERÍA INDUSTRIAL



El día 01 de abril de 2019 en el Teatro Principal del Centro Cultural de Nuevo Laredo, Tam., se puso en marcha el XXVIII Congreso Internacional de Ingeniería Industrial en una emotiva ceremonia de inauguración que dio inicio a las 9:00 horas, siendo inaugurado por el Subdirector Académico del Instituto Tecnológico de Nuevo Laredo, el Dr. Gustavo Emilio Rojo Velázquez.

Durante el desarrollo del XXVIII Congreso Internacional de Ingeniería Industrial del 01 al 05 de abril del presente año en curso se impartieron conferencias magistrales con ponentes locales e internacionales, talleres, visitas a empresas, y eventos deportivos, así mismo se realizó una visita a la Universidad Texas A&M (TAMIU) en Laredo, Tx.

Así mismo, en este magno evento se hizo mención hacia los alumnos que en estos 28 años se continua trabajando y desarrollando esta carrera de Ingeniería Industrial que provee de excelentes profesionistas a las industrias locales, nacionales e internacionales, siendo una de las carreras de mayor demanda en la ciudad.

La clausura del Congreso Internacional se llevó a efecto el día 05 de abril del actual en el Teatro Principal del Centro Cultural con la participación del Panel de Egresados, siendo el moderador el Maestro en Ciencias Víctor Manuel Cortez Sánchez, catedrático de dicho Instituto, así mismo se llevó a efecto la conferencia “el lugar donde vienes no define hasta donde llegarás” impartida por Tarik Castro.

SEMANA ACADÉMICA DE ARQUITECTURA 2019



Del 1 al 6 de Abril de 2019, se llevó a efecto la SEMANA ACADÉMICA 2019 de la Carrera de Arquitectura, con Conferencias, Talleres, Visitas de Obra, Expo-Construcciones y eventos sociales. Con el lema “El Arquitecto en el Mundo Real” inicio con la Inauguración en el Auditorio Rosendo Caballero, de la Asociación de Agentes Aduanales de Nuevo Laredo, con conferencias, Panel de Egresados, posteriormente los Talleres, los Trabajos en Equipo en la Instalaciones del Instituto, Visitas a Obras tanto en Nuevo Laredo, como en Laredo, Texas, Exposiciones en el Edificio Rojo, para concluir el día Sábado 6 con Eventos Deportivos.

SEMANA ACADÉMICA DE INGENIERÍA CIVIL



En las Instalaciones de nuestro Instituto, del 1 al 5 de Abril, se realizó Semana Académica de Ingeniería Civil, iniciando con la Inauguración el día 1 a las 14:00 horas, en la Sala Audiovisual, seguido de una Conferencia, para posteriormente Develar una Placa celebrando los 45 años de la Carrera, en el Área de Ciencias de la Tierra.

Durante el transcurso de la semana se llevaron a cabo Conferencias, Talleres, Eventos Deportivos, Visita a Obras Públicas, Concursos, Panel de Egresados.

CONFERENCIA: SISTEMA DE ADMINISTRACIÓN DE LA CALIDAD PARA EL SECTOR AUTOMOTRIZ



El día Jueves 11 de Abril de 17:00 a 19:00 horas, en la Sala Audiovisual de nuestro Instituto, se llevó a cabo la Conferencia denominada: “Norma IATF 16949:2016 Sistema de Administración de la Calidad para el Sector Automotriz”, impartida por la Lic. Thania Rubí Rojas de la Cruz, quien es Coordinadora de Entrenamiento y Capacitación de TS Industrias Tri-Con de México. Esta conferencia fue impartida a alumnos de Octavo Semestre de Ingeniería en Gestión Empresarial, de la especialidad de Gestión de la Calidad y Personal Académico.

DONACIÓN DE EMPRESA RHEEM



Un total de 15 Equipos de Computación consistente en Laptops y Computadoras de Escritorio, fueron donados por la Empresa RHEEM, el pasado 10 de Abril, como parte del programa de Educación Dual, y para ser distribuidas en los laboratorios de Ingenierías, Eléctrica, Electrónica y Mecatrónica. El Subdirector Académico de nuestro Instituto, Dr. Gustavo Emilio Rojo Velázquez agradeció a la Gerente de Capacitación, Servicios y Beneficios de la Empresa, Cynthia Solís, quien realizó la entrega, en representación de Jaime Loera, Vicepresidente de Operaciones RHEEM México, haciendo hincapié en el compromiso de la empresa con nuestro Instituto, y el beneficio directo a nuestros estudiantes.

HONORES DEL MES DE ABRIL



El día 8 de Abril, se llevaron a cabo los honores a la bandera correspondientes al mes de Abril.

En esta ocasión estuvieron a cargo del Departamento de Ciencias Económico Administrativas, de quien es Jefa la Lic. Ana Bertha Castro Torres, quien estuvo presidiendo esta ceremonia. Como representante de la Dirección asistió el Subdirector Académico, el Dr. Gustavo Emilio Rojo Velázquez, además de la participación de la Banda de Guerra y Escolta de nuestro Instituto

CURSO AL PERSONAL DEL INSTITUTO “EL PODER DE LA ACTITUD”



Jefes de Departamento, Personal Administrativo, y Personal de Apoyo recibieron el pasado 5 de Abril, el Curso “El Poder de la Actitud”, impartido por el Lic. Iván Martínez. Ante la presencia de nuestro Director el Ing. Javier Octavio Núñez Ramírez, del Subdirector Académico Dr. Gustavo Emilio Rojo Velázquez y del Subdirector de Planeación y Vinculación Ing. Sergio Garza Carranza, la Subdirectora Administrativa, Ing. Verónica Dávila Toscano, agradeció la participación de los asistentes al este curso y los invitó a aprovechar las enseñanzas, para ser aplicadas tanto en nuestro hogar, como en nuestro Trabajo.

FIRMA EL TECNOLÓGICO CAMPUS NUEVO LAREDO NUEVOS CONVENIOS DE COLABORACIÓN



El TecNM Campus Nuevo Laredo y el Colegio Neolaredense de Contadores Públicos firmaron el pasado día 4 de abril un convenio de colaboración en materia de intercambio académico, asesorías y estadias para maestros y estudiantes de la carrera de Licenciado en Contaduría. El evento se llevó a cabo en la Sala de Juntas del Instituto Tecnológico de Nuevo Laredo, con la presencia de autoridades de ambas instituciones encabezadas por del Director del Tecnológico, Ing. Javier Octavio Núñez Ramírez y el C.P.C.

Salvador Arzola Luciano, Presidente del Colegio.

De igual manera, el día 6 de abril, se realizó una visita a la empresa maquiladora Smurfit Kappa, con la participación de maestros y estudiantes de diferentes universidades y escuelas de la localidad, y se firmó un convenio de colaboración en materia de Residencias Profesionales, asesorías e intercambio académico. El gerente de la empresa, Ing. César Solís Monsiváis expresó su compromiso con el

Tecnológico para trabajar en conjunto y poder desarrollar programas de educación dual con las diferentes carreras que se ofrecen en el Tecnológico, así como también ofrecer nuevas oportunidades de desarrollo para los estudiantes.

PLÁTICA: PREVENCIÓN DEL VIH SIDA



El día jueves 11 de marzo de 2019 a las 11:00 hrs. en la Sala Audiovisual del Instituto Tecnológico de Nuevo Laredo se llevó a cabo la Plática “Prevención del VIH SIDA” impartida por el Albergue VIHDA Madre Teresa de Calcuta. a cargo de algunos de sus miembros como su Presidenta la Prof. Elsa Tamez de Peña, su Director José Ángel Castañeda Rebollar, la Psicóloga Edith Alejandra Vara Ramírez, C. Carlos Moisés de Anda, C. Carlos Alfonso Salas Islaba, en donde se dio a conocer datos actuales sobre la enfermedad, formas de transmisión, medidas de prevención y tratamiento.

La plática fue organizada por el Departamento de Desarrollo Académico, teniendo como objetivo brindar información al alumnado, así como ofrecer de forma accesible alternativas de prevención y atención, por medio de pruebas de detección rápidas, las cuales se llevaron a cabo posterior a la plática, por medio de personal capacitado para entrevista, pruebas y resultados del Albergue VIHDA, viéndonos realmente favorecidos por este apoyo para atender la salud de nuestros alumnos.

EXITOSA PARTICIPACIÓN DE LOS ESTUDIANTES DE LA CARRERA DE INGENIERÍA MECATRÓNICA DEL ITNL EN EL EVENTO BIT HACKTHON



ESTUDIANTES DE LA CARRERA DE INGENIERÍA MECATRÓNICA DEL TECNOLÓGICO NACIONAL DE MÉXICO CAMPUS NUEVO LAREDO, PARTICIPARON EN EL EVENTO BIT HACKTHON, LOS DÍAS 3 Y 4 DE ABRIL DEL PRESENTE AÑO EN EL TEATRO EXPERIMENTAL DEL CENTRO CULTURAL DE NUEVO LAREDO, TAMAULIPAS; CONTANDO CON LA PRESENCIA DE MÁS DE 250 ASISTENTES EN CADA DÍA.

SE TUVIERON MÁS DE 80 PROYECTOS INSCRITOS DE LAS UNIVERSIDADES MÁS IMPORTANTES DE NUEVO LAREDO. EL JURADO ESTUVO COMPUESTO POR: ING. LUIS ALBERTO HERNÁNDEZ GARCÍA, GERENTE GENERAL CAT NUEVO LAREDO; ING. JUAN ELYD SÁENZ, PRESIDENTE DE INDEX NUEVO LAREDO, MARIANA R. FRANKLIN, EXPERTA EN INTELIGENCIA ARTIFICIAL; MARCUS DANTUS, CEO DE STARTUP MÉXICO Y SHARK EN SHARK TANK MÉXICO, Y EL LIC. DAVID CONTRERAS, CEO DE TECBOX. LOS ESTUDIANTES DEL TECNOLÓGICO DE NUEVO LAREDO GANADORES DEL EVENTO, SON:

PRIMER LUGAR- CT CONTROL: MIGUEL RAMÍREZ AGUIRRE, CÉSAR JAZIEL LARA CASTILLO Y CARLOS ARTURO PÉREZ SALAS DE LA CARRERA DE INGENIERÍA MECATRÓNICA.

SEGUNDO LUGAR – SISTEMA GAR: CYNTHIA ALEJANDRA CERILLO RAMÍREZ, RAÚL HUMBERTO VÁZQUEZ GARIBAY Y JESÚS GEOVANNI MARTÍNEZ GONZÁLEZ.

EL ASESOR DE AMBOS PROYECTOS FUE EL PROFESOR ING. JUAN GUZMÁN CASTILLO. LOS GANADORES OBTUVIERON SUS PREMIOS EN EFECTIVO Y LA INTEGRACIÓN DE LOS PROYECTOS AL PROGRAMA DE INCUBACIÓN DE STARTUP MÉXICO CAMPUS NUEVO LAREDO PARA QUE TERMINEN CON SU ACTA CONSTITUTIVA DE LA EMPRESA Y EL REGISTRO DE MARCA